

Enero 28 de 2016

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=8495#ver>

Boyacá

jueves 28 de enero de 2016



Rector de la UPTC ve 'con buenos ojos' creación de sede la institución en Puerto Boyacá



Foto: Comunicaciones UPTC.

En la primera Cumbre Departamental de Alcaldes que se llevó a cabo en Puerto Boyacá, el gobernador Carlos Andrés Amaya Rodríguez, confirmó su interés de llevar una sede propia de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia a este municipio, para lo cual el rector Gustavo Álvarez Álvarez dio a conocer las condiciones y el alcalde de la localidad, Oscar Botero, presentó sus ofrecimientos.

El rector de la UPTC, Gustavo Álvarez, después de hacer la presentación institucional de la Universidad a los alcaldes asistentes al evento, se trasladó con el Gobernador y el Alcalde para mirar unos posibles lotes donde se podría construir la sede, y de acuerdo con la decisión que se tome, revisar cuál sería la mejor opción. Por su parte, el alcalde de Puerto Boyacá, interesado en llevar la educación superior a su municipio, ofreció inicialmente la sede de la Biblioteca, con el fin de empezar allí con algunos programas de pregrado presenciales.

www.uptc.edu.co

“Para ello es necesario adelantar los respectivos trámites ante los Consejos Superior y Académico, con el fin de lograr la aprobación de un estudio de mercado, y evaluar cuáles serían los posibles programas de pregrado que se ofrecerían en esta zona del departamento de Boyacá”, aseguró el Rector.

Por el momento es el primer acercamiento que se hace y se espera que en poco tiempo se realice un convenio para finalizar esta propuesta hecha por el mandatario de los boyacenses.

Al respecto el ingeniero Carlos Amaya, manifestó que trabaja en equipo con el Rector de la UPTC, para llevar la sede a Puerto Boyacá, que beneficiará a los habitantes de esa región, generando un eje de desarrollo en el Magdalena Medio y así empoderar a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

A la vez el rector Gustavo Álvarez afirmó que desde su administración se ve con buenos ojos esta iniciativa, la cual cuenta con el apoyo de los gobiernos departamental y nacional,

con el apoyo de los gobiernos departamental y nacional, apalancando este proyecto de educación superior, y haciendo posible tener una sede de la Universidad en el municipio de Puerto Boyacá.

Mejores Pruebas Saber 11 tendrán becas del Gobierno Departamental

En la misma Cumbre Departamental de Alcaldes, el gobernador de Boyacá, Carlos Amaya ofreció becas a los mejores estudiantes de los 123 municipios para que puedan adelantar sus estudios de educación superior en la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia.

Para ello, el gobierno de Boyacá hará un Plan Departamental de Becas denominado John Alexander Pérez, para darles la oportunidad a los jóvenes boyacenses que ocupen los mejores resultados en las Pruebas Saber 11, siempre y cuando no se encuentren protegidos por otro programa nacional.

monitoreo de medios

desde la



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

www.uptc.edu.co

El rector Gustavo Álvarez Álvarez, indicó que es necesario revisar los mecanismos para ofrecer estas becas, las cuales se entregarían a los estudiantes que cumplan el proceso de admisión en la Universidad; por su parte la UPTC les brindaría beneficios como residencias estudiantiles, alimentación y subsidios, con el fin de que el estudiante termine su carrera y de esta manera evitar la deserción.

"Queremos incentivar a los jóvenes de Boyacá para que ingresen y formen parte de una de las universidades acreditadas de alta calidad en el país, con estos estímulos que ofrece el Gobierno Departamental", concluyó el rector Gustavo Álvarez Álvarez, al término de la Cumbre.

Fuente: BOYACARADIO.COM



POR LA ACADEMIA, LA CALIDAD
Y LA RESPONSABILIDAD SOCIAL
UNIVERSITARIA

Enero 28 de 2016

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/uptc-designa-nueva-decana-de-la-facultad-de-ciencias-de-la-salud/>

Academia 28 de Enero del 2016 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Uptc designa nueva decana de la facultad de ciencias de la salud

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

- Mineducación aprueba nuevo Doctorado para la UPTC

Ana Yervid Rodríguez Sáenz, asume como nueva Decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, quien tomó posesión del cargo frente al rector de la Universidad, Gustavo Álvarez Álvarez.



Foto | UPTC

La Decana aseguró que uno de los grandes proyectos académicos de la Universidad y del Ministerio de Salud es la puesta en funcionamiento de la Especialización en Medicina Familiar y Comunitaria, la cual es muy importante para la región y para Colombia, porque a través de ella se busca implementar un nuevo modelo de salud, el cual tiene como referencia el que está creando el grupo interdisciplinario de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UPTC. "Este será un tema prioritario durante mi gestión", indicó Ana Yervid.

Ana Yervid Rodríguez Sáenz asume el cargo por un periodo de dos años y reemplaza a Alba Nidia Triana Ramírez. Su meta en la Facultad de Ciencias de la Salud es seguir proyectando sus tres programas, Enfermería, Medicina y Psicología, y fortalecer la extensión e investigación.

Ella es Bacterióloga, con Maestría en Microbiología de la Universidad Javeriana, con experiencia multidisciplinaria en la parte administrativa, en docencia e investigación. Como docente ha trabajado en universidades como: la Nacional de Colombia, la Salle y el Bosque, con donde también llevó a cabo varios trabajos de investigación. En el Departamento estuvo vinculada como Directora (e) del programa de Bacteriología en la Universidad de Boyacá y desde hace ocho años trabaja con la UPTC.

Su trayectoria en la Universidad inicia como docente ocasional y luego como docente de planta, donde ha desempeñado varios cargos administrativos dentro de la misma Facultad como: Directora (e) del programa de Medicina, Directora de Posgrados y varias veces encargada de la decanatura, cargo que a partir de hoy asume en propiedad.

*Con Información de UPTC

Enero 27 de 2016

<http://www.excelsio.net/2016/01/asumio-la-nueva-decana-de-ciencias-de.html>

Asumió la nueva Decana de Ciencias de la Salud en la UPTC

miércoles, enero 27, 2016 A+ A- Print Email

Ana Yervid Rodríguez Sáenz asumió como nueva decana de la Facultad de Ciencias de la Salud, de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, UPTC.

Ante el rector de la Universidad, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez, tomó posesión del cargo, con la meta de seguir proyectando sus tres programas, Enfermería, Medicina y Psicología, y fortalecer la extensión e investigación.

La Decana aseguró que uno de los grandes proyectos académicos de la Universidad y del Ministerio de Salud es la puesta en funcionamiento de la Especialización en Medicina Familiar y Comunitaria, la cual es muy importante para la región y para Colombia, porque a través de ella se busca implementar un nuevo modelo de salud, el cual tiene como referencia el que está creando el grupo interdisciplinario de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UPTC. "Este será un tema prioritario durante mi gestión", indicó Ana Yervid.

Ella es Bacterióloga, con Maestría en Microbiología de la Universidad Javeriana, con experiencia multidisciplinaria en la parte administrativa, en docencia e investigación. Como docente ha trabajado en universidades como: la Nacional de Colombia, la Salle y el Bosque, con donde también llevó a cabo varios trabajos de investigación. En el Departamento estuvo vinculada como Directora (e) del programa de Bacteriología en la Universidad de Boyacá y desde hace ocho años trabaja con la UPTC.

Su trayectoria en la Universidad inicia como docente ocasional y luego como docente de planta, donde ha desempeñado varios cargos administrativos dentro de la misma Facultad como: Directora (e) del programa de Medicina, Directora de Posgrados y varias veces encargada de la decanatura, cargo que a partir de hoy asume en propiedad.

Ana Yervid Rodríguez Sáenz asume el cargo por un periodo de dos años y reemplaza a Alba Nidia Triana Ramírez.



Enero 25 de 2016

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/uptc-ofrece-preuniversitario-en-musica/>

Academia 25 de Enero del 2016 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Uptc ofrece preuniversitario en música

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

El programa está dirigido a estudiantes y comunidad en general que aspiren a cursar el pregrado en Música.



La Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, invita al preuniversitario que tiene como objetivo, desarrollar procesos de formación musical previos al ingreso al pregrado en música, en donde el estudiante obtenga las competencias básicas en teoría y práctica instrumental.

Desde el trabajo grupal, se pretende desarrollar actividades teórico - prácticos alrededor de los conocimientos musicales básicos.

La Universidad se reserva el derecho de apertura o aplazamiento de los cursos en caso de no contar con el número mínimo de estudiantes.

Inscripciones

Las inscripciones están abiertas desde el 18 de enero al 29 de enero de 2016. La fecha proyectada de inicio: 1 al 19 de febrero de 2016.

El preuniversitario tiene una inversión \$500.000.

Horario:

Lunes a viernes (horario por definir)

Intensidad:

Ocho (8) horas semanales durante un semestre.

Modalidad: Presencial

Lugar de realización:

Escuela de la Licenciatura en Música UPTC - Tunja

Certificado a Otorgar:

Preuniversitario en Música

Requisitos:

Foto, Fotocopia documento de identidad y Consignación

Más información en

Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Facultad de Educación, Centro de Gestión de Investigación y Extensión de la Facultad de Ciencias de la Educación - CIEFED, Edificio Central UPTC.

Tel.: (8) 7405626 Ext.: 2461 y Escuela de Música

Cel.3178945632

ciefed@uptc.edu.co , musica@uptc.edu.co

Enero 23 de 2016

<http://www.excelsio.net/2016/01/gobernador-anuncia-uptc-para-puerto.html>

Puerto Boyacá, UPTC, videos



Gobernador anuncia UPTC para Puerto Boyacá

domingo, enero 24, 2016 A+ A- Print Email

Clic aquí para más información



Facebook® Account Sign Up
The World's #1 Online Community. Join for Free & Enjoy the Benefits!
facebook.com Anuncios Google

Carlos Andrés Amaya Rodríguez
Gobernador de Boyacá | Se construirá sede de la UPTC en Puerto Boyacá

www.excelsio.co



Enero 23 de 2016

<http://www.excelsio.net/2016/01/anuncian-sede-de-la-uptc-en-puerto.html>

municipios, Puerto Boyacá, UPTC



Anuncian sede de la UPTC en Puerto Boyacá

sábado, enero 23, 2016 A+ A- Print Email

El anuncio fue hecho por el Gobernador de Boyacá, durante la cumbre de alcaldes. se trata de una propuesta mancomunada entre la institución educativa y la Gobernación.

El gobernador de Boyacá, Carlos Andrés Amaya Rodríguez, se comprometió con apalancar la construcción de una sede de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia en el municipio de Puerto Boyacá, hoy visitó, conjuntamente con el rector de la mencionada alma máter, Gustavo Orlando Álvarez Álvarez y el alcalde del Municipio, Oscar Fernando Botero Alzate, los predios donde podría funcionar el claustro universitario.

El rector de la UPTC se comprometió a iniciar desde ya, el proceso para cristalizar la propuesta del Mandatario de los Boyacenses, y al respecto indicó, que espera, presentar antes de finalizar el presente año, propuestas sobre los programas académicos que se pueden ofrecer y la manera de operar en esta población del Magdalena Medio.



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

Enero 22 de 2016

<http://www.excelsio.net/2016/01/uptc-ofrecera-la-primera-maestria-en.html>

educación, UPTC

UPTC ofrecerá la primera Maestría en Corrosión del país

viernes, enero 22, 2016

El Ministerio de Educación Nacional otorgó a la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia el Registro Calificado para la Maestría en Gestión de Integridad y Corrosión, primera en Colombia, a través de la Resolución 484 del 15 de enero de 2016.

Esta Maestría permite la continuidad en la formación académica del profesional de Ingeniería y de la Especialización en Gestión de Integridad y Corrosión y será ofrecida a partir del mes de febrero del presente año en la Casa de Boyacá, ubicada en la ciudad Bogotá, bajo la modalidad presencial, según lo estableció la Resolución del Ministerio.

El director científico del Instituto para la Investigación e Innovación de Materiales de la UPTC- Incitema, Enrique Vera, expresó que este nuevo programa de posgrado es muy importante para la Universidad ya que es el primero en esta materia en el país y busca formar como magísteres a Ingenieros Metalúrgicos, Civiles, de Transportes y Vías, Industriales, Geólogos, Electromecánicos, Mecánicos y profesionales del área.

Así mismo, resaltó que esta Maestría es un soporte para los grupos de investigación que vienen adelantando trabajos de integridad mecánica y análisis del riesgo en el sector industrial.

Las personas interesadas en cursar esta Maestría, pueden acercarse a la Casa de Boyacá en la ciudad de Bogotá o dirigirse a la Oficina de Posgrados de Ingeniería, ubicada en el cuarto piso del Edificio Administrativo.

Renovación de Acreditación por seis años para el programa de Física

El pasado 15 de enero de 2016, el Ministerio de Educación Nacional renovó la acreditación de Alta Calidad para el programa académico de Física por término de seis años, esto luego del concepto favorable emitido por el Consejo Nacional de Acreditación – CNA.

Para este Consejo el programa de Física de la UPTC, ha logrado niveles de calidad suficientes para ser acreditado nuevamente.

Una vez más se evidencia el compromiso de la administración de la UPTC, con el proceso de autoevaluación, acreditación y mejoramiento continuo de sus programas académicos.



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

Enero 20 de 2016

<http://www.excelsio.net/2016/01/ministerio-de-educacion-aprobo.html>

Boyacá, educación, UPTC



Ministerio de Educación aprobó doctorado en Física para la UPTC

miércoles, enero 20, 2016 A+ A- Print Email

El Ministerio de Educación Nacional otorgó el Registro calificado al programa de Doctorado en Ciencias- Física de la UPTC.

Dicho doctorado se ofrecerá bajo la metodología presencial en Tunja-Boyacá, después de que el par académico, Jairo Alonso Mendoza, de la Universidad de Pamplona, verificara las condiciones de calidad del Doctorado en Ciencias Físicas, el pasado mes de noviembre, en las instalaciones de la universidad.

Después de la visita de verificación que adelantaron los pares académicos de la Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CONACES, al Doctorado de Ciencias – Física de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, el Ministerio de Educación Nacional le otorgó Registro calificado mediante Resolución 0367 del 14 de enero de 2016.

El decano de la Facultad de Ciencias, Gabriel Patarroyo Moreno, se siente complacido por esta buena noticia, ya que con este nuevo programa se pretende trabajar para ayudar a dar soluciones a los múltiples inconvenientes que aquejan a Boyacá y al país. "Este doctorado va orientado a trabajar hacia los sectores energético minero y la ciencia de los materiales; así mismo se quiere velar por el agro colombiano y bajo la premisa del cambio climático, son ellos quienes dicen cuánta energía se almacena o se expulsa en sectores como el avícola", indicó el Decano.

El Doctorado de Ciencias – Físicas, cuenta con 104 créditos académicos, el título a otorgar es Doctor en Ciencias Físicas, y se empezará a ofertar a partir del segundo semestre de este año. De esta forma la Facultad de Ciencias queda con los siguientes programas de posgrado: Doctorado en Ciencias Químicas y Doctorado en Ciencias Físicas; Maestría en Ciencias Biológicas; Maestría en Ciencias-Física; Maestría en Química; Maestría en Ciencias Matemáticas y la Especialización en Seguridad y Calidad Alimentaria.

Actualmente la UPTC cuenta con siete doctorados en Ciencias Químicas, Ciencias Física, Ciencias de la Educación, Historia, Geografía, Lenguaje y Cultura e Ingeniería y Ciencia de los Materiales.



Uptc
Universidad Pedagógica y
Tecnológica de Colombia

Enero 20 de 2016

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/mineducacion-aprueba-nuevo-doctorado-para-la-uptc/>

Academia 20 de Enero del 2016 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Mineducación aprueba nuevo Doctorado para la UPTC

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

El Ministerio de Educación Nacional le otorgó Registro calificado al Doctorado de Ciencias – Física de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, mediante Resolución 0367 del 14 de enero de 2016.



La Comisión Nacional Intersectorial de Aseguramiento de la Calidad de la Educación Superior, CONACES, recomendó al MEN otorgar el Registro calificado al programa de Doctorado en Ciencias- Física de la UPTC, a ofrecerse bajo la metodología presencial en Tunja-Boyacá, después de que el par académico, Jairo Alonso Mendoza, de la Universidad de Pamplona, verificara las condiciones de calidad del Doctorado en Ciencias Físicas, el pasado mes de noviembre, en las instalaciones de la universidad.

Con este nuevo programa se pretende trabajar para ayudar a dar soluciones a los múltiples inconvenientes que aquejan a Boyacá y al país. "Este doctorado va orientado a trabajar hacia los sectores energético minero y la ciencia de los materiales; así mismo se quiere velar por el agro colombiano y bajo la premisa del cambio climático, son ellos quienes dicen cuánta energía se almacena o se expulsa en sectores como el avícola", indicó el decano de la Facultad de Ciencias, Gabriel Patarroyo Moreno.

El Doctorado de Ciencias – Físicas, cuenta con 104 créditos académicos, el título a otorgar es Doctor en Ciencias Físicas, y se empezará a ofertar a partir del segundo semestre de este año. De esta forma la Facultad de Ciencias queda con los siguientes programas de posgrado: Doctorado en Ciencias Químicas y Doctorado en Ciencias Físicas; Maestría en Ciencias Biológicas; Maestría en Ciencias-Física; Maestría en Química; Maestría en Ciencias Matemáticas y la Especialización en Seguridad y Calidad Alimentaria.

Actualmente la UPTC cuenta con siete Doctorados: en Ciencias Químicas; en Ciencias Física; en Ciencias de la Educación; en Historia; en Geografía; en Lenguaje y Cultura, y en Ingeniería y Ciencia de los Materiales.

Enero 19 de 2016

<http://www.periodicoeldiario.com/articulos/puerto-boyaca-sede-de-la-primer-cumbre-departamental-de-alcaldes/>

DEPARTAMENTO 19 de Enero del 2016 Redactado por: Periódico EL DIARIO

Puerto Boyacá, sede de la primera cumbre departamental de alcaldes

Compartir artículo en



Artículos relacionados:

No se encontraron artículos

Será el inicio de la formulación de plan de desarrollo entre burgomaestres y la administración Amaya.



Foto | OPGB

Durante los días 22 y 23 de enero, las primeras autoridades municipales y el gobernador Carlos Amaya, se reunirán para identificar las prioridades de los municipios y provincias como insumo base para la estructuración del Plan de Desarrollo Departamental.

Con la cumbre se pretende generar espacios de articulación permanente con los 123 municipios en el proceso de concertación de iniciativas que den respuesta a los problemas de la población boyacenses.

De acuerdo con el asesor para las regiones, Rodrigo Rojas Lara, se convoca la participación activa de los alcaldes del territorio boyacense para identificar las necesidades primordiales que conduzcan a la atención integral de los municipios desde la Gobernación de Boyacá.

Se trabajará específicamente en la hoja de ruta del plan de desarrollo por parte del director del departamento Administrativo de Planeación, Herman Amaya; se elegirá el alcalde delegado ante el Consejo Departamental de Planeación y vocero en la plenaria de sus colegas, se dará la inducción sobre el diagnóstico provincial y se hará el diligenciamiento de la herramienta de captura de información específica municipal conjunta.

Finalizará la jornada el alcalde Oscar Botero después de desarrollar la actividad relacionada con el acuerdo de construcción del Plan de Desarrollo con Alcaldes y Dinámica de "Ponte la Camiseta".

En este encuentro departamental se tiene prevista la participación del director de Regiones de la Presidencia de la República, Iván Mustafá; representantes de la EBSA, UPTC, Casa del Menor, Ejército y Lotería.

*Con información de OPGB

Enero 18 de 2016

<http://www.boyacaradio.com/noticia.php?id=8330#ver>

BR BOYACA RADIO.COM miércoles 20 de enero de 2016

BOYACÁ NACIÓN MUNDO DEPORTES CULTURA TECNOLOGÍA

Política lunes 18 de enero de 2016

< >

Está a punto de arrancar Cumbre departamental de alcaldes en Puerto Boyacá



Foto: Alcaldía de Puerto Boyacá

Comparte Me gusta Compartir 0 Twitter

Mandatarios de los 123 municipios ayudarán a identificar las principales iniciativas locales que harán parte del Plan de Desarrollo 2016 - 2019.

Durante los días 22 y 23 de enero, las primeras autoridades municipales y el gobernador de los boyacenses, Carlos Andrés Amaya Rodríguez, se reunirán para identificar las iniciativas y prioridades de los municipios y provincias como insumo base para la estructuración del Plan de Desarrollo Departamental 2016-2019.

Además se pretende generar espacios de articulación permanente con los 123 municipios en el proceso de concertación de iniciativas que den respuesta a los problemas de la población boyacenses.

De acuerdo con el asesor para las regiones, Rodrigo Rojas Lara, se convoca la participación activa de los alcaldes del territorio boyacense para identificar las necesidades primordiales que conduzcan a la atención integral de los municipios desde la Gobernación de Boyacá.

Se trabajará específicamente en la hoja de ruta del plan de desarrollo por parte del director del departamento Administrativo de Planeación, Herman Amaya; se elegirá el alcalde delegado ante el Consejo Departamental de Planeación y vocero en la plenaria de sus colegas, se dará la inducción sobre el diagnóstico provincial y se hará el diligenciamiento de la herramienta de captura de información específica municipal conjunta.

Al finalizar este ejercicio se realizará la socialización de conclusiones ante la plenaria del denominado: "El Plan lo Construimos Todos, Ponte la Camiseta".

Finalizará la jornada el alcalde Oscar Botero después de desarrollar la actividad relacionada con el acuerdo de construcción del Plan de Desarrollo con Alcaldes y Dinámica de "Ponte la Camiseta".

En este encuentro departamental se tiene prevista la participación del director de Regiones de la Presidencia de la República, Iván Mustafá; representantes de la EBSA, UPTC, Casa del Menor, Ejército y Lotería.

Fuente: BOYACARADIO.COM